
平成２３年度生駒市土地開発公社第１回臨時理事会会議録 

 

 

１ 日 時  平成２３年７月４日（月） 午前１０時００分～午前１１時００分 

 

２ 場 所  生駒市コミュニティセンター ２０４会議室 

 

３ 理事の定数及び現在数  定数 １０名以内  現在数 ６名 

 

４ 監事の定数及び現在数  定数  ２名以内  現在数 １名 

 

５ 出席役員  理事 中田 好昭、松本 安嘉、今井 正徳、吉岡 源裕、大津輪 幹夫 

     出席者 ５名 

監事 松山 治幸 出席者 １名 

 

６ 欠席役員  理事 新谷 厚 

 

７ 説明のため出席した職員  事務局次長 辻中 二三夫、事務局次長補佐 増田 剛一、 

影林 洋一、山田 憲司、伊藤 満美子 

 

８ 開 会  過半数以上の理事の出席により、理事会は成立 

 

９ 議事録署名理事指名  大津輪理事、吉岡理事 

 



１０ 審議事項  議案第２号 任期満了に伴う理事長の選出について 

議案第３号 平成２３年度生駒市土地開発公社事業計画の変更及び補正予算

（第１回）（案）について 

 

１１ 審議内容 

 議案第２号  任期満了に伴う理事長の選出について互選の結果、中田理事が選出された。 

なお、常務理事について中田理事長より松本理事が任命された。 

 

議案第３号 平成２３年度生駒市土地開発公社事業計画の変更及び補正予算（第１回）（案）

について質疑応答の結果、修正のうえ可決された。 

（主な質疑等） 

松山監事： 今の表では事業計画の変更内容がわかりにくいので、表を廃止と新規の２つに分け、

変更理由も記載するべきだ。 

事 務 局： わかりました。ご指摘のとおり修正します。 

松山監事： それから、補正額についても内容が分かるように記載するべきだ。 

松本理事： 備考欄を追加した方が良いのではないか。 

今井理事： 欄外に注記を記載したら良いのではないか。 

事 務 局： わかりました。ご指摘のとおり修正します。 

 

 

 

 

 

 




